

Moderne Schwarzwaldarchitektur

Der Verein Bauwerk Schwarzwald sucht per Ausschreibung nach herausragenden Objekten

Frage man nach ikonischen Bildern des Schwarzwalds landet man schnell bei der klassischen Schwarzwaldarchitektur. Nicht zu Unrecht, schließlich prägen die Schwarzwaldhöfe die bergige Landschaft der Region maßgeblich. Doch sie sind nicht die einzigen Erkennungszeichen einer einzigartigen Schwarzwaldarchitektur. Längst hat sich die regionale Baukultur weiterentwickelt und weist eine enorme Dichte an herausragender moderner Architektur auf. Dieses Erbe zu erhalten, aber auch fortzuschreiben hat sich Bauwerk Schwarzwald e.V. verschrieben. Mit seiner besonderen Mission hat der Verein nun ein Auswahlverfahren für die Erstellung mehrerer Architekturrouten durch das gesamte Schwarzwaldgebiet gestartet.

Ziel ist die regionale Baukultur Einwohnern wie Touristen gleichermaßen näherzubringen. Die Routen sollen



Ein Beispiel moderner Schwarzwaldarchitektur - Das Weißtanen-Schindelhaus am Schauinsland

Foto: René Lamb

eine Zusammenstellung verschiedener Beispiele für die Schwarzwälder Baukultur liefern. Als Knotenpunkt präsentiert die Website des Vereins die entsprechende Architektur anhand verschiedener Schwerpunkte. Wer Teil des Netzwerkes regionaler Baukultur werden möchte kann seine repräsentativen Objekte über eine Bewerbung einrei-

chen. Einzige Bedingung ist, dass das Objekt im Schwarzwald liegt.

Die Einreichung erfolgt ausschließlich digital über info@bauwerk-schwarzwald.de oder direkt über die Website des Vereins. Einreichungsfrist ist der 30. April 2022. Weitere Infos und Bewerbungsunterlagen: www.bauwerk-schwarzwald.de